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Дорогие и возлюбленные 
о господе отцы, 

боголюбивые иноки 
и инокини 

и все благочестивые миряне, 
жители приморского края! 

от всей души с глубоким чув-
ством пасхальной радости сер-
дечно поздравляю вас с великим, 
всепобеждающим и жизнеутверж-
дающим праздником светлого 
Христова воскресения! в эту све-
тозарную и спасительную ночь и 
во все дни святой Пасхи шлю вам, 
мои дорогие, вместе с пасхальным 
лобызанием вечно новое, веселя-
щее душу приветствие: «Христос 
воскресе!». 

И вы, братья и сестры, с духовной 
радостью и христианским целова-
нием передавайте из уст в уста, от 
сердца к сердцу своим близким и 
дальним эти победоносные жиз-
нерадостные слова пасхального 
приветствия, дабы всем нам ис-
полниться духовного веселия и в 
своих сердцах прославить вино-
вника торжества — воскресшего 

господа нашего Иисуса Христа. 
Почему так радостен для нас 

этот святой день, почему в эту пас-
хальную благодатную ночь ликует 
душа и какая-то особая сила вле-
чет нас в храмы божии? верующий 
человек чувствует и знает эту силу 
— это радость сердца о воскрес-
шем спасителе нашем, а значит, 
радость о грядущем воскресении 
и обновлении всего мира, преоб-
ражении всей твари. 

нас влечет в эту ночь в храмы 
сила любви к вечно любящему нас 
богу, творцу и спасителю, который 
по любви своей вызвал человека 
из небытия к бытию, наделив его 
своим образом, и призвал его для 
вечной с ним жизни, для вечного 
уподобления Ему в любви, добре, 
правде, милосердии… 

Поистине, православные, мы 
счастливы, что есть у нас такой 
дивный праздник, что еще можем 
мы, забывая все житейские невзго-
ды и скорби нынешнего поистине 
апокалиптического времени, еже-
годно наслаждаться этим духонос-

ным торжеством любви, света и 
добра. 

так пусть же эта пасхальная ра-
дость о воскресшем господе на-
шем Иисусе Христе переполняет 
наши сердца и души, наполняет 
миром и любовью друг ко другу 
наши семейные очаги и все наше 
общество. 

нас ради воскресшего Христа 
умоляю вас, возлюбленные, будь-
те добрее и снисходительней друг 
ко другу. воплощайте Христову 
заповедь о любви в своей жизни. 
Поскорее пробуждайтесь от ду-
ховной спячки безбожия и без-
нравственности. семьи укрепляй-
те любовью, вином не упивайтесь, 
родителей почитайте, детей своих 
не убивайте, а рождайте, души их 
храните от растления, воспиты-
вайте их в православной вере, 
благодать божию стяжайте, — во 
всем будьте добрым примером 
для язычников и безбожников. бо-
гатых умоляю быть милосердными 
к бедным, чтобы добрыми делами 
стать духовно богатыми. 

Пусть этот Праздник Праздни-
ков и торжество торжеств помо-
жет нам стать нравственно лучше, 
добрее, духовно чище, еще боль-
ше приблизит нас к богу и друг к 
другу. 

да будут для нас дни пасхальной 
седмицы «днями милосердия». 
Посетим в этот светлый праздник 
больницы, тюрьмы, детские дома 
и приюты, дома инвалидов и пре-
старелых, поделимся с ближними 
тем малым, что имеем, и этим при-
несем им пасхальную радость. 

дай же бог, чтобы в эти празд-
ничные пасхальные дни мы почув-
ствовали благодатную силу вос-
кресшего Христа, встрепенулись 
бы своими кающимися сердцами 
навстречу любящему и спасающе-
му нас господу и твердо стали бы 
на путь духовного преображения.  
да будет так! да воскреснет русь 
и нравственно преобразятся дети 
ее, и да бежат от лица ее ненави-
дящие ее! 

с праздником Пасхи, дорогие 
мои! 

Христос воскресе! 
воистину воскресе! 

вениамин, 
архиепископ владивосток-

ский 
и приморский, 

град владивосток.

С праздником Пасхи!

в 2011 г. в кавалеровском районе производство молока вырастет 
на 13%. по  итогам  реализации краевой целевой программы «раз-
витие сельскохозяйственного производства в приморском крае 
на 2008-2012 годы» и краевой целевой программы «О социальном 
развитии села до 2010 года» с департаментом сельского хозяйства 
и продовольствия приморского края согласованы и заключены со-
глашения о контрольно-целевых показателях на 2011 год с 9 сель-
скохозяйственными товаропроизводителями кавалеровского му-
ниципального района. в 2011 году сельхозпроизводители увеличат 
производство молока на 13,5 %, мяса – на 20 % к уровню 2010 года.

также заключено соглашение между департаментом сельского хозяй-
ства и продовольствия Приморского края и администрацией кавалеров-
ского муниципального района о реализации краевой целевой програм-
мы «развитие сельскохозяйственного производства в Приморском крае 
на 2008 – 2012 годы». Предусмотрено увеличение валового производства 
сельскохозяйственной продукции в целом по району на 7,3 %.

александра егОрОва.

Молочные реки 
станут еще шире

сердечно поздравляю всех приморцев со светлым воскресением Хри-
стовым! Это великий христианский праздник не только для истинно ве-
рующих людей. Удивительно, что независимо от глубины и силы веры в 
этот день мы все чувствуем особый душевный подъем, радость и желание 
творить добрые дела. 

в нашей стране путь к православной вере для многих людей начался сравни-
тельно недавно. И это очень хорошо, что появляется потребность приходить в 
храм, особенно у молодежи. Уверен, что это поможет духовному и нравственно-
му становлению нашего общества!    

в россии Пасха – это своего рода семейный праздник, его любят и отмечают 
большинство жителей страны. а еще этот праздник – дань истории и культурно-
му наследию россии. 

 Желаю всем приморцам в этот день мира и добра, здоровья и благополучия, 
любви и понимания!  Христос воскресе! 

 с.  Дарькин, губернатор приморского края.

24 апреля – Светлое Христово Воскресение
Оксана левОШкО

Нет, Господь,
                  я с Тобою не спорю,
Но готова Тебя величать.
Наконец, под Твоею рукою
На меня снизошла благодать!
Ты, Господь, 
                     за родную державу
Помолиться меня научи,
У нее 
         чтобы Спас златоглавый,
Яко ангел, лежал на груди…

постановлением правительства рФ от 23 сентября 2010 г. № 731 
«Об утверждении стандарта раскрытия информации организация-
ми, осуществляющими деятельность в сфере управления много-
квартирными домами» утвержден стандарт раскрытия инфор-
мации организациями, осуществляющими деятельность в сфере 
управления многоквартирными домами.

организации, осуществляющие на день вступления в силу настояще-
го постановления деятельность в сфере управления многоквартирными 
домами на основании заключенных в соответствии со статьей 162 Жи-
лищного кодекса российской Федерации договоров управления много-
квартирным домом, обязаны разместить (опубликовать) информацию в 
соответствии с утвержденным настоящим постановлением стандартом в 
течение 2 месяцев со дня вступления в силу настоящего постановления 

Управляющая организация обязана раскрывать следующую информа-
цию:

а) общая информация об управляющей организации;
б) основные показатели финансово-хозяйственной деятельности 

управляющей организации (в части исполнения такой управляющей ор-
ганизацией договоров управления);

в) сведения о выполняемых работах (оказываемых услугах) по содер-
жанию и ремонту общего имущества в многоквартирном доме;

г) порядок и условия оказания услуг по содержанию и ремонту общего 
имущества в многоквартирном доме;

д) сведения о стоимости работ (услуг) по содержанию и ремонту обще-
го имущества в многоквартирном доме;

е) сведения о ценах (тарифах) на коммунальные ресурсы.
отказ в предоставлении информации может быть обжалован в уста-

новленном законодательством российской Федерации судебном поряд-
ке.

в. Штаничев,
начальник отдела жизнеобеспечения

администрации кавалеровского 
муниципального района.

Управляющие организации 
обязаны раскрывать 
информацию 
о своей деятельности

почти 300 миллионов рублей выделено из федерального бюдже-
та на ремонт дворовых территорий. на эти средства будут построе-
ны новые и отремонтированы уже существующие детские и спор-
тивные площадки во владивостоке. 

как рассказали в департаменте по жилищно-коммунальному хозяй-
ству и топливным ресурсам, между администрацией Приморского края 
и администрацией владивостока уже заключено соглашение о предо-
ставлении в 2011 году полученной из федерального бюджета субси-
дии. 

субсидия в размере 299,277 миллиона рублей предоставлена владиво-
стоку на условиях софинансирования. всего на проведение капитально-
го ремонта дворовых территорий многоквартирных домов и проездов к 
ним во владивостоке будет потрачено более 315 миллионов рублей.

пресс-служба апк.

Почти 300 млн. руб. выделено 
на ремонт дворовых территорий

новости

ЖкХ
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реализация краевой це-
левой программы «ком-
плексные меры по про-
филактике экстремизма и 
терроризма в приморском 
крае на 2011–2013 годы» 
позволит провести целе-
направленную и комплекс-
ную работу по устранению 
причин, способствующих 
проявлениям экстремизма 
на территории края. 

«Исторически много людей 
разных народностей приез-
жали осваивать наш регион, 
трудились здесь, в конечном 
счете, оставались навсегда, 
создавали семьи. сегодня в 
Приморском крае прожива-
ют в согласии представите-
ли разных народностей, для 
этого созданы комфортные 
условия. но с учетом проис-
ходящих в мире событий во-
просам межнациональных 
отношений следует уделять 
больше внимания», - считает 
губернатор сергей дарькин. 

как рассказали в управле-
нии внутренней политики 
Приморского края, програм-
ма состоит из трех основ-
ных направлений. Прежде 
всего, это информационная 
пропаганда - проведение 
социологических исследова-
ний, конкурсов среди жур-
налистов, освещающих дан-
ную тематику, размещение в 
краевых сМИ материалов по 
профилактике экстремизма 
и терроризма, разработка 
и изготовление наглядно-
агитационной продукции. 

важной составляющей 
программы является профи-
лактика экстремизма и тер-
роризма среди молодежи. 
Запланировано проведение 
краевых соревнований, сбо-
ров и слетов среди учащихся 
средних общеобразователь-
ных и профессиональных 
учебных заведений. 

Еще одно направление 
краевой программы - сни-
жение уровня проявления 
ксенофобии, этнической не-
терпимости и формирова-
ние позитивных установок к 
представителям иных этни-
ческих и конфессиональных 
сообществ. Здесь заплани-
ровано проведение фестива-
лей традиционной культуры, 
семинаров, «дней открытых 
дверей», а также ежегодного 
издания тематических сбор-
ников. 

общий объем финанси-
рования программы за счет 
средств краевого бюджета 
составит 10 миллионов ру-
блей. 

как отметил вице-
губернатор Приморского 
края александр Шемелев, 
аналогичные программы 
должны быть приняты на тер-
ритории всех муниципальных 
образований Приморского 
края.  

пресс-служба апк.

В Приморье 
принята 
программа по 
профилактике 
экстремизма 
и терроризма

Форма платежки изменится
Органами исполнительной власти приморского края разработа-

на единая форма платежного документа об оплате населением за 
жилое помещение и коммунальные услуги, согласованная с губер-
натором приморского края.

с 1 июня 2011 г. оплата за жилищно-коммунальные услуги населением 
будет производиться по единой форме платежного документа. необхо-
димость разработки единой формы платежного документа вызвана тем, 
что действующие квитанции имеют ряд существенных недостатков. Ин-
формация о потребителе, поставщике, месяце оплаты не упорядочены, 
отсутствует единообразие текста квитанции, шрифт полей платежного 
документа очень мелкий. расчеты, предъявляемые к оплате потребите-
лям, не прозрачны и не позволяют проверить правильность начисле-
ний.

Формы платежных документов размещены на официальном сайте ад-
министрации Приморского края www.primorsky.ru на странице «депар-
тамент по жилищно-коммунальному хозяйству и топливным ресурсам 
Приморского края/образцы платежных документов».

новые формы платежных документов должны быть применены всеми 
организациями, оказывающими жилищно-коммунальные услуги населе-
нию, в т.ч. управляющими организациями, тсЖ, Жск.   

работает консультационный центр 
При отделе жизнеобеспечения администрации района постоянно 

действует межмуниципальный консультационный центр по обучению 
жилищному законодательству и деятельности, касающейся управления 
многоквартирными домами.

Центр работает каждый четверг с 15.30 до 16.30, кабинет № 12 (тел. 
9-14-72). Предназначен он для представителей многоквартирных домов, 
занимающихся управлением домами, представителей организаций по 
оказанию услуг населению для решения проблемных вопросов и обме-
ном опытом работы.

в работе центра принимают участие специалисты администрации 
района, организаций, занимающихся оказанием услуг населению, при 
необходимости приглашаются специалисты других организаций - нало-
говой, ровд, бтИ.    

для подготовки занятий центра, приглашения необходимых специали-
стов вопросы для рассмотрения подавать заранее в отдел жизнеобеспе-
чения администрации района.    

владимир Штаничев,
начальник отдела жизнеобеспечения администрации кавале-

ровского района.

ЖкХ

так, 27 февраля 2011 года в 17 
часов 30 минут водитель автома-
шины Nissan-Caravan, находясь в 
состоянии алкогольного опьяне-
ния, на 285 км дороги осиновка-
рудная Пристань не справился с 
управлением, совершил съезд с 
дороги и опрокидывание, в ре-
зультате чего получил телесные 
повреждения. 19 марта 2011 года 
около 2 часов ночи водитель ав-
томашины «Toyota Crown» на 312 
км дороги осиновка-рудная При-

стань не справился с управлени-
ем, совершил съезд с дороги и 
опрокидывание, в результате чего 
от полученных травм скончался. 5 
марта 2011 года водитель автома-
шины «Toyota Corona» в районе 1 
км дороги Устиновка-Зеркальное 
не справился с управлением, со-
вершил съезд с дороги и опроки-
дывание, в результате чего полу-
чил травмы.

как правило, подавляющее 
большинство дтП происходит в 

результате грубого игнорирова-
ния требований Правил дорож-
ного движения водителями транс-
портных средств и пешеходами. 
наиболее частыми причинами 
дорожно-транспортных проис-
шествий являются несоответствие 
скорости конкретным условиям, 
выезд на полосу встречного дви-
жения, нарушение правил обгона, 
непредставление преимущества 
пешеходам, а также нарушение 
Пдд самими пешеходами. 

с начала текущего года в кава-
леровском районе сотрудниками 
огИбдд за нарушения Правил до-
рожного движения к администра-
тивной ответственности привле-
чено 275 пешеходов, 58 водителей 
за управление транспортным 

средством в нетрезвом состоянии, 
5 водителей за нарушение правил 
обгона, 1160 за превышение уста-
новленной скорости движения 
тс, 447 за управление транспорт-
ным средством, имеющим тех-
неисправсности. 

огИбдд по кавалеровскому 
муниципальному району вновь 
обращается ко всем участникам 
дорожного движения: соблюдай-
те правила дорожного движения, 
будьте внимательны и взаимовеж-
ливы на дорогах и помните – Пра-
вила дорожного движения – Пра-
вила жизни!

Д. велич,
инспектор 

по пропаганде ОгибДД.

гибДД информирует

Количество ДТП в районе снизилось
проведенный анализ дорожно-транспортных происшествий в ка-

валеровском районе показал, что аварийность снизилась по срав-
нению с прошлым годом более чем на 18%. так, за 3 месяца теку-
щего года на территории кавалеровского района зарегистрировано 
52 дорожно-транспортных происшествия (за аналогичный период 
прошлого года – 64), из них 3 Дтп с пострадавшими, в которых один 
человек погиб, двое ранено.

дмитрий Медведев и Ху Цзинь-
тао обсудили перспективы разви-
тия стратегического партнёрства 
в торгово-экономической, энер-
гетической и военно-технической 
сферах, укрепление взаимодей-
ствия между двумя странами в 
формате брИкс и Шос, а также 

вопросы международной и ре-
гиональной повестки дня, в част-
ности, ситуацию на ближнем вос-
токе и в северной африке. 

как отметил президент рФ 
дмитрий Медведев, россия и 
кнр являются стратегическими 
партнёрами, что проявляется, и 

в экономике, и в политической 
координации, в обсуждении ак-
туальных вопросов международ-
ной повестки дня. 

отметим, что Приморский край 
придает большое значение раз-
витию отношений с кнр. на со-
временном этапе ключевая роль 
отводится экономическим свя-
зям, увеличению товарооборота, 
привлечению инвестиций в со-
вместные проекты в легкой про-

мышленности, сельском хозяй-
стве, рыболовстве, активизации 
туристического обмена. 

в Приморье для расширения 
сотрудничества созданы все 
условия. За последние годы ряд 
проектов с китайскими инвести-
циями в крае успешно реализо-
ван, значительная часть проектов 
находится в разной стадии готов-
ности. 

пресс-служба апк.

Губернатор Приморья Сергей Дарькин принял участие 
в двусторонней встрече Президента России Дмитрия 
Медведева с Председателем КНР Ху Цзиньтао

губернатор сергей Дарькин принял участие в двусторонней встре-
че президента россии Дмитрия медведева с председателем кнр Ху 
Цзиньтао. встреча проходила «на полях» саммита брикс. 

международное сотрудничество

на днях в кавалеровской 
детской школе искусств чество-
вали победителей учащихся 
школы – победителей краевых 
и региональных конкурсов в 
различных номинациях. 

состоялся концерт лауреа-
тов. а началось это торжество 
с награждений. глава района с. 
Зайцев вручил грамоты Мини-
стерства культуры рФ препо-
давателям н. габдрахмановой, 
о. Литовченко и зам. директора 
школы в. дьячковой, поблагода-
рил преподавателей Л. стаднико-
ву, о. сальникову и в. стадникова 
за подготовку своих воспитанни-
ков к конкурсам. 

грамоты и благодарности были 
также вручены директору музея 
т. васильевой,       директору гор-
нореченского дома культуры Е. 
нуянзиной и г. колтуновой, руко-
водителю кружка этого учрежде-
ния.

Фото бориса ФеДОрОва.
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Здесь, в кавалеровской цен-
тральной библиотеке, прошла 
творческая встреча между крае-
ведами соседних районов под 
названием «с любовью к малой 
родине». в гости к кавалеровцам 
со своей «командой» приехал 
председатель краеведческого 
клуба «тетюхе», член русского гео-
графического общества виктор 
татарников, возглавляющий клуб 
более 13 лет.

наши библиотекари – Елена 
Попович, Людмила Медведева, 
Любовь Макарова – познакомили 
присутствующих с подготовлен-
ными ими и недавно изданными 
книгами. среди них – «Природ-
ные сокровища земли кавалеров-
ской», где помещены  работы Е. 

кальницкого, т. тюнис, Л. богомо-
ловой, в. анахова и др. они описа-
ли не только памятники природы, 
но и все достопримечательности 
района. книга существует пока в 
единственном экземпляре. она 
снабжена замечательными фото-
графиями, сделанными местными 
фотолюбителями. 

Елена Попович рассказала о 
литературном сборнике «кава-
леровские россыпи», в который 
вошли литературные произве-
дения кавалеровских авторов, о 
том, как он готовился к изданию. в 
планах, сообщила Елена констан-
тиновна, издание еще двух книг 
литературно-художественного и 
краеведческого направления. 

Любовь Макарова поделилась 

опытом работы с местными ав-
торами, в частности, с писателем 
виктором Фроловым, и предста-
вила новые, недавно изданные 
книги.

важная тема встречи – обсуж-
дение путей поиска средств на 
издание книг. дальнегорцы дали 
дельные советы из собственного 
опыта. 

далее виктор татарников, пред-
ставив приехавших членов клуба, 
рассказал о работе по очистке 
дальнегорских пещер. например, 
из пещеры «николаевской» за 
два раза они вывезли несколько 
десятков мешков мусора, стерли 
надписи, обнесли проволокой 
огромную яму глубиной в 9 м, где 
когда-то произошел несчастный 
случай.

Юлия Макагон, зав. сектором 
краеведения центральной город-
ской библиотеки, показала новые 
книги николая колесникова, чле-

на генеалогического клуба «ро-
довед», автора многочисленных 
краеведческих публикаций. он 
написал о партизанах тетюхе, о 
первых переселенцах, об участни-
ках войны и тружениках тыла, об 
истории комбината «сихали» - о 
рекордах, скоростных выработ-
ках, соцсоревнованиях. 

кавалеровских краеведов за-
интересовал сборник «бринне-
ровские чтения», снабженный 
редкими фотографиями, а также 
другие сборники – о топоними-
ке городского округа, об улицах 
дальнегорска и т.д.

гости поделились своими пла-
нами на будущее. например, в 
этом году дальнегорские крае-
веды начнут раскопки в пещере 
кузнечиков, где обнаружены ко-
сти древних животных – носорога, 
медведя. туда дальнегорцы соби-
раются пригласить палеонтологов 
из красноярска или Иркутска. 

- Мы много ездим, - сказал вик-
тор анатольевич. - группа у нас не-
большая – 20 человек, занимаемся 
археологией, минералами. будем 
продолжать и теоретическую ра-
боту, искать новые материалы. 

Пригласив коллег на экскурсию 
в пещеру, дальнегорцы вручили 
подарки – экземпляры новых из-
даний и мультимедийную про-
дукцию. а хозяева, в свою оче-
редь, подарили им видеофильмы 
«кавалерово» и «неизвестный 
арсеньев», экземпляр книги 
«кавалерово-100», календари, вы-
пущенные к 100-летию кавалеро-
ва.

все с удовольствием посмотре-
ли видеофильм о перевале ве-
нюкова, а в завершение встречи 
собравшиеся, продолжая друже-
скую беседу, попили чаю и сфото-
графировались.

инна ОбОзная.

краеведение

С любовью к малой родине
…на столах - книги, брошюры, другие издания, в т.ч. и мультиме-

дийные, выпущенные в Дальнегорске и кавалерове. их тематика - 
краеведческая: памятники природы, интересные места, животный 
и растительный мир, топонимические и другие сведения о Дальне-
горском и кавалеровском районах.

в этом году исполняется 40 лет книгам ивана Ульяновича басар-
гина «черный дьявол» и «волчья ночь». в 1971 г. Дальневосточное 
книжное издательство (г. владивосток) выпустило сборник и.У. ба-
саргина «волчья ночь», где и были опубликованы  повесть «черный 
дьявол» и рассказ «волчья ночь». тираж книги 15 тыс. экземпля-
ров.

Этой дате посвящена книжная выставка, открытая в читальном зале 
центральной библиотеки кавалеровского городского поселения «Че-
ловек, писатель, земляк». на выставке представлены книги-юбиляры и 
другие книги известного земляка. на выставке есть книги и с автографом 
писателя. За много лет библиотекарями собраны интересные материа-
лы о жизни и творчестве Ивана Ульяновича. некоторые работы иссле-
дователей творчества писателя были выпущены маленьким тиражом и 
уже сейчас являются редкостью. несколько работ были подарены би-
блиотеке  известным исследователем творчества И. басаргина ольгой 
дизендорф (ст. преподаватель Уссурийского государственного педаго-
гического института). кавалеровскими краеведами также проводилось 
изучение жизни и творчества известного писателя-земляка. работы т. 
тюнис, в. Хохлова, в. самойловой, н. громыко, г. Михайлова раскрывают 
интересные страницы его биографии. в кавалеровском районе ведется 
большая работа по сохранению наследия писателя. более подробно об 
этой работе можно узнать, познакомившись с документами, представ-
ленными на выставке. 

елена пОпОвич,
главный библиотекарь мУ ЦкДб.

выставка

Человек, писатель, земляк

Около месяца назад на дальнегорском сайте dalas.ru (среди фо-
румчан Дальнегорск известен как «Dalas») появилось предложение 
помочь детскому отделению центральной городской больницы с 
ремонтом. посетителям сайта предложили скинуться и приобре-
сти материалы, нанять работников и заменить в отделении окна, 
поставить титан и помочь ребенку – сироте, который пока живет в 
детском отделении. с тех пор сообщения от пользователя зырянка, 
которую в Дальнегорске знают как предпринимателя  ирину енинУ, 
стали регулярно появляться сообщения о собранных суммах, про-
деланных работах. 

Месяц назад дочку Ирины в срочном порядке госпитализировали в дет-
ское отделение с острым пиелонефритом. она лежала вместе с ребенком. 
облезлые стены, гнилые оконные рамы, холодные батареи (больные спа-
ли одетые под двумя одеялами), антисанитарная обстановка в душевой,- 
все увиденное Ириной Ениной побудило ее к действиям. на написание 
обращений в думу, главе и т.д. время тратить не стала. на городском фо-
руме dalas.ru  описала сложившуюся ситуацию, и форумчане достаточно 
активно откликнулись. в первую очередь приобрели титан. т.к. это была 
проблема номер один в ожидании конца отопительного сезона. 

Участники форума внесли предложение об установлении ящиков для 
сбора средств, но это тоже требовало вложений, считали каждую копей-
ку. но опять же участник форума вызвался изготовить ящики с планше-
тами к ним бесплатно. Информация на стенде возле ящиков обновляет-
ся еженедельно. администрация больницы пошла навстречу, выделив 
строителей для ремонта душевой. 

Людей отзывчивых, неравнодушных гораздо больше, чем тех, кто отка-
зался помочь. И отказ  во всех случаях мотивировался сомнениями в целе-
вом использовании средств, выделяемых дЦгб. Чтобы развеять сомнения 
людей, Ирина Енина написала в администрацию Приморского края, задав 
вопрос о том, из какого бюджета (местного, краевого, федерального)  фи-
нансируется текущий ремонт в больнице и финансируется ли вообще.  во-
прос переадресован администрации дго, и ответа пока не было.

(Окончание на 8 стр.)

С миру по нитке – 
бедному рубашка…

- я выступал 8, 9 и 10 апреля.  в остальные дни и 
в дни выступлений после своих соревновательных 
подходов  участвовал в работе судейского жюри. 8 
апреля выступал по пауэрлифтингу без экипировки 
в возрастной категории 60-64 года в весе до 82,5 кг. 
Установил четыре мировых рекорда в приседании 
со штангой на плечах, четыре мировых рекорда в 
жиме лёжа, четыре мировых рекорда в становой 
тяге и три мировых рекорда в сумме троеборья. 
конечно, этот день, пожалуй, был самым трудным 
в моей спортивной карьере. 

я давно мечтал установить абсолютный рекорд 
по количеству мировых рекордов в одних сорев-
нованиях –пауэрлифтинге, теоретически их будет 
15. необходимо было так настроиться на борьбу 
со штангой, чтобы не допустить ни одного сбоя, 
ни одной ошибки в подходах. в этот день меня вы-
водил на помост  александр третьяков. Этот 125-
килограммовый парень -  элита мирового пауэр-
лифтинга. Мы с ним дружим давно. он жмет штангу 
под 350 кг. с задачей выводящего он справился 
блестяще -  сумел настроить меня так, как никто 
другой. Помог сконцентрировать волю, нервы, 
мотивировать меня на каждый подход, рассредо-
точить усилия.  сумел так настроить, чтобы был 
взрыв эмоций. без накала страстей невозможно 
достичь высочайшего результата. большое спаси-
бо ему за это.

9 апреля – жим лёжа без экипировки. та же ка-
тегория, только собственный вес уже 81,7 кг. Здесь 
удалось установить четыре мировых рекорда. тя-
желым оказался заключительный день соревнова-

ний, 10 апреля: жим лежа в экипировке. сказыва-
лась накопившаяся за предыдущие дни усталость. 
Меня в этот день выводил президент нашей феде-
рации пауэрлифтинга Юрий Устинов. После перво-
го подхода он сказал: «явно видно, что сил почти 
не осталось…». на разминке очень легко 170 кг 
пожал, а 175,5 кг выжимаю - вверху трясет и всё, 
фиксации нет. И так два подхода. в третьем подходе 
меня всей сборной настроили, и я довольно легко 
побил старый рекорд Европы, который принадле-
жал 67-летнему суператлету Юрию Чепцу. 

об этом спортсмене-легенде хочется сказать осо-
бо. Ему принадлежит 101 мировой рекорд. даже у 
прославленного советского штангиста василия 
алексеева меньше -  81 рекорд мира. я невероят-
но рад, что благодаря такой настройке на борьбу 
удалось «отщипнуть» у такого великого мастера 
один рекорд. для меня ценность этого рекорда 
перевешивает 19 предыдущих мировых. Чем труд-
нее победа, тем она приятней. далась она мне на 
самом деле с очень большим трудом. Пришлось 
выступать в  не совсем привычной для себя весо-
вой категории, сгонять около восьми кг веса, да и 
после чемпионата Евразии в Москве более полуго-
да тяжело восстанавливать здоровье и спортивную 
форму.

более 500 участников боролись за звания чемпи-
онов в различных весовых и возрастных категори-
ях. среди них было немало мастеров спорта меж-
дународного класса, чемпионов и рекордсменов 
мира. борьба была очень плотная и жесткая. вот 
только один факт. впервые на моей памяти в трёх 
случаях при определении призового места судьям 
пришлось перевзвешивать спортсменов из-за оди-
наковых результатов и одинакового собственного 
веса. И выигрывал тот атлет, который был легче на 
какие-то граммы. 

очень порадовала отличная организация сорев-
нований, великолепные условия, оборудование 
высочайшего класса, четкое судейство, строжай-
шее соблюдение регламента и самоотверженная 
работа бригады ассистентов, которая не допустила 
ни одной травмы спортсменов. очень понравилась 
и благожелательная  реакция зрителей. После уста-
новления каждого рекорда зрители устраивали  
бурные овации. немало лестных отзывов на мои 
выступления  появилось в Интернете. александр 
Иванов из Магадана написал: «Это ж надо так, что 
ни движение - то  рекорд!!! вот бы до ветеранской 
категории так дожить!! Потрясающе!!!» а один из 
пользователей свой восторг выразил так: «сергей 
дружков, ты - терминатор».

о моих планах на будущее: найденный новый ба-
ланс тренировок и отдыха позволяет оптимистич-
но планировать дальнейшую спортивную жизнь. 
Пригласили выступить и посудить на шестом чем-
пионате Евразии по пауэрлифтингу и жиму лежа в 
августе в курске. Мечтаю побывать осенью на чем-
пионате мира в риге. 

материал подготовил 
борис ФеДОрОв.

спорт

Сергей Дружков – терминатор
чемпионат восточной европы по пауэрлифтин-

гу и жиму лежа проходил в г. челябинске с 5 по 10 
апреля во Дворце спорта «аврора». кавалеров-
ский атлет сергей Дружков недавно вернулся с 
этих соревнований и охотно поделился своими 
впечатлениями об этом событии.
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организациям, в чью компетенцию 
входит рассмотрение

(Цена свободная)

ритуальная служба «свеча»: ул. больничная, 3 (рядом с моргом). тел.: 9-44-06; 9-29-95; сот. 89242448324.
Принимаем заказы в рассроЧкУ до 6 мес. на изготовление памятников из натурального камня (от 6000 руб.) и 

мраморной крошки (от 2700 руб. комплект), оградок, столов, лавочек, фотокерамики, гравюр портретов. Предо-
ставляем ритуальные атрибуты: гробы, венки, траурные ленты, ткань, кресты, предметы для церковного обряда.  
Полный комплекс ритуальных услуг: могила, гроб, услуги транспорта и т.д. круглосуточный вывоз усопших в морг. 
Участникам вов, умершим после 12.06.1990 г., - бесплатные памятники. 

- Изготовление бланков на заказ: журналов, ценни-
ков, книг, именных счет-фактур, квитанций, декла-
раций и другой бланочной продукции;

- Переплетные работы;
- Ксерокопирование, сканирование, ламинирова-

ние, набор текста, отправка документов факсом;
- Распечатка фотографий, дипломов, грамот; 
- Изготовление календарей с фотографиями;
- Визитки;
- Заполнение заявлений на получение загранпа-

спортов, на постановку и снятие с учета авто-
транспортных средств;

- Подписка на газету «Авангард», прием объявле-
ний и рекламы.

УмереннЫе ЦенЫ , 
Д ля ОптОвЫХ пОк Упате лей Дейс твУют скиДки .

мы находимся по адресу: 
п. кавалерово, ул. арсеньева, 91, 1 этаж.
телефон: 8(42375) 9-24-26.

МУП ИПК «Авангард» 
бывшее МУП «Типография № 14»

оказывает следующие услуги:

FISH                     SPORT

ЭРКОР
СПОРТ  
      ОХОТА 
            ОТДЫХ 
                   РЫБАЛКА

п. кавалерово, ул. чехова, 8 «а», район рынка.
тел. 8 (42375)94-764.

коньки, лыжи, санки, 
снегокаты, сноуборды, 
термобелье, бахилы «Haski», 
«назия»,  костюмы зимние 
для охотников и рыбаков. 

Все для зимней рыбалки, охоты и отдыха.
скиДка 20% на зимнюю ОДеЖДУ и ОбУвь

закУпаем:
корень элеутерококка

тел.: 8-42361-4-61-05
8-42361-4-06-53
8-42361-4-40-89
8-902-557-45-01
8-914-961-95-94

г. арсеньев, ул. котовского, 3
(район кирзавода)

(Окончание. начало на 7 стр.)
стоимость ремонта одной палаты с заменой окна, побелкой и покра-

ской обходится в 30 тыс. рублей. Если добавить замену линолеума, плюс 
еще 10 тыс.  Это без учета стоимости работ. в отделении 6 палат, 2 бок-
са для новорожденных, душевая и детская игровая комната. находятся 
люди, которые готовы помочь работой. сейчас уже делается душевая, и 
в ближайшее время обновится одна из палат. но чтобы осилить весь объ-
ем, нужно, как считает Ирина Енина, объединить усилия всем! Жителям, 
администрации дго И дЦгб. 

По имеющейся информации, ожидаются средства из федерального 
бюджета. но средства ограниченны, а объем необходимого ремонта 
громаден. Пока детское отделение в план ремонта не вошло. а это зна-
чит, что если не усилия жителей и предпринимателей города, дети так и 
будут лечиться в ужасных условиях.

александра егОрОва.

С миру по нитке – 
бедному рубашка…

Извещают
ООО «кавалеровский райза-

готохотпром» принимает от на-
селения корень элеутерококка, 
чагу. обращаться: п. кавалерово, 
ул. Чехова, 40. тел. 9-15-55.

Требуются
ОаО “тернейлес” п. пластун 

срочно примет на  работу :
1. Инженеров на изыскания и 

отводы лесосечного фонда
2. Мастеров на лесозаготови-

тельные участки
3. Механиков – наладчиков
Условия работы: вахтовый ме-

тод, доставка транспортом пред-
приятия от  поселка кавалерово 
(либо оплата билетов за проезд), 
предоставляется койко-место в 
благоустроенном общежитии, 
организовано питание в рабо-
чей столовой по доступным це-
нам, предоставляется  полный 
соцпакет, выплата заработной 

платы регулярно два раза в ме-
сяц.

За информацией  обращаться 
по тел:  (42374) 34-8-11, 34-8-11, 
8-914-070-24-45   с 09-00 до 18-00 
в рабочие дни.

Продают
камаз бортовой, переделанный 

под лесовоз. тел. 89099658260.

срочно 3-комн. квартиру в 
2-квартироном доме п. горноре-
ченский, площадь 65 кв.м, в доме 
колодезная вода, есть горячая, 
душ, туалет, водяное отопление, 
плюс электробойлер, участок 12 
соток, гараж, баня, все постройки. 
тел. 89143277644.

4-комн. квартиру, срочно, недо-
рого, п. кавалерово, ул. арсеньева. 
тел. 89202447364 (после 15 часов).

срочно гараж, а/м Жигули-
21063, 1991 г, Хтс, тех. осмотр 

пройден. тел. 9-24-28, 9-29-66 
(после 19.00), 89532089929.

бычка, 1 месяц. тел. 
89241379193.

Цыплят бройлерных, 
яйценосных пород и пере-
пелов. тел. 8-4234-33-10-41, 
21-33-54.

26 апреля будут прода-
ваться цыплята-курочки, 
рыжие, бройлеры, п. ка-

валерово, район «новинки». тел. 
89242448094, 89510049534.

ворота, ширина 4.80 м, с 
калиткой, высота 1.60 м. тел. 
89020514103.

телевизор «LG», мотопилу 
«Дружба», ручную швейную ма-
шинку. тел. 89149710354.

пианино, 1000 руб. тел. 9-28-20, 
89510283530.

Шлак, гравий, песок, навоз. тел. 
89532087069.

кирпич шлакоблочный.  обра-
щаться: п. рудный-1, ул. Партизан-
ская, 309 (суббота - воскресенье).

Услуги
салон «соня» г. Дальнегорск. 

предлагаем услуги по чистке 
пухо-перьевых изделий (подуш-
ки, перины, одеяла)

-сухая чистка пера
-обработка и дезинфекция уль-

трафиолетом
-замена наперника
Чистка в присутствии заказчика. 

работаем с 9.00 до 17.00 без переры-
ва. суббота с 9.00 до 15.00 воскресе-
нье выходной. тел. 89146843166.

Снимут
семья из 4-х человек снимут 

дом с последующим выкупом под 
материнский капитал р-н Фабрич-
ного, кавалерова. тел. 89532268028.

полномочный представитель президента рФ в ДФО виктор иша-
ев с рабочей поездкой побывал на стройках саммита атЭс-2012. по 
итогам инспекции полпред поделился впечатлениями с журналиста-
ми: «Очень серьезные изменения произошли. если говорить в циф-
рах – освоение средств составляет более 60 процентов, физические 
объемы – чуть менее. в реальности ситуация лучше, чем на бумаге. 
строительство идет активно. по аэропортовому комплексу – есть 
отставание, но в сроки строители укладываются. на неделю рань-
ше, на неделю позже – это уже не столь важно. взлетно-посадочная 
полоса начнет работать уже в этом месяце». 

«дорожное строительство производит хорошее впечатление. все идет 
в графике, и сегодня не возникает сомнений, что объекты будут сданы в 
срок. сегодня мы побывали на стройплощадке низководного моста – это 
мощнейшая стройка – 4 км. 300 м., серьезнейшее инженерное соору-
жение! думаю, этот мост станет визитной карточкой не только влади-
востока и Приморского края, но и всего дальнего востока. Посмотрели 
сегодня комплекс по переработке тбо – с точки зрения экологии очень 
хороший объект. 60 процентов отходов будет использоваться вторично! 
И лишь 40 процентов будут утилизировать передовыми методами. Это 
хороший результат», - подчеркнул полпред. 

Помимо объектов саммита, виктор Ишаев побывал сегодня на строй-
площадке микрорайона «снеговая падь». «сегодня есть задержка по 
заселению микрорайона «снеговая падь», но вопрос решается. в этом 
месяце будут подписаны необходимые документы.  Мы с сергеем Ми-
хайловичем будем проталкивать, помогать, чтобы процесс ускорился. 
вообще это будет хороший микрорайон. Здесь будет вся необходимая 
инфраструктура, транспортное сообщение», - сказал он.

пресс-служба апк.

Объекты саммита АТЭС-
2012 будут сданы в срок

WWF россии и Управление 
лесного хозяйства приморского 
края начали совместные рейды 
по выявлению нелегальных ру-
бок. Особое внимание уделяется 
проверке выполнения запрета 
на заготовку древесины кедра 
корейского. 

внесение 12 ноября 2010 года 
кедра корейского в список пород, 
заготовка древесины которых за-
прещена,  дало однозначный от-
вет на вопрос – легально или не-
легально заготовлен кедр в том 
ином месте на юге дальнего вос-
тока россии. теперь вне закона все 
виды заготовок этой ценной для 
зверя и человека древесной по-
роды, а факты нарушения законо-
дательства ставят лесоруба перед 
неотвратимостью наказания по 
статье 260 Ук рФ – незаконная руб-
ка. однако ситуация еще далека от 
идеальной.

«По итогам совместных прове-
рок, которые WWF предпринял в 
этом году с Управлением лесным 
хозяйством Приморского края, 
можно констатировать, что ши-
рокомасштабная заготовка кедра 
корейского на территории края 
практически прекращена. об этом 

свидетельствует отсутствие свеже-
заготовленной древесины кедра 
на десятках складов, которые мы 
объезжали, - говорит руководи-
тель лесной программы амурско-
го филиала WWF россии денис 
смирнов. - отдельные факты за-
готовки кедра были зафиксиро-
ваны в красноармейском районе 
Приморья, но ни WWF, ни государ-
ственная лесная охрана мириться 
с ними не собираются».

с начала 2011 года во время 
совместных рейдов сотрудников 
WWF россии и Управления лесным 
хозяйством Приморского края на 
территории дальнереченского и 
красноармейского районов вы-
явлено 8 нелегальных лесозагото-
вок с объемом 3200 кубометров, 
ущерб от которых превысил 150 
млн. рублей. По данным фактам 
возбуждено 8 уголовных дел.

елена старОстина.

Возможность сбыта краденого леса - 
основа незаконных рубок 


